



### Sernageomin celebra caída en datos de fatalidad minera

**E**ste domingo 13 de octubre, se cumplieron 14 años del rescate de los 33 mineros en la mina San José, en la región de Atacama, hito que da origen al Día Nacional de la Seguridad Minera en Chile, conmemoración clave para recordar y reafirmar el compromiso de las empresas, Estado, autoridades, trabajadores y trabajadoras, con la protección de la vida de quienes integran esta vital industria.

En este contexto, y tras redoblar esfuerzos en la prevención de accidentes y la promoción de una cultura de seguridad en todas las faenas mineras del país, este 2024, a la fecha, se está alcanzando una cifra histórica de cinco accidentes fatales a nivel nacional, un número mucho menor a años anteriores cuando las cifras superaban los dos dígitos.

Yerko Díaz, director regional de Sernageomin en Antofagasta destacó que “la región de Antofagasta desde el 2017 baja su cantidad de fallecidos anual, manteniéndose un promedio de casi 3 fatales por año (2.75)”.

Agregó que “a la fecha, tenemos que lamentar dos fallecidos este 2024, cifra similar a la del 2023, pero estamos optimistas de que, si continuamos con el trabajo que estamos realizando junto a las personas, empresas y el Estado, seguiremos disminuyendo los accidentes fatales”, puntualizó el director regional.

Díaz hizo hincapié que “a nivel normativo, estamos realizando mejoras al DS 248 sobre depósitos de relaves y la Ley de Cierre de Faenas y también estamos trabajando en la actualización del DS 132 sobre seguridad minera. Asimismo”, entre otras normativas.